





Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 2.3 / 10 | Mañana 2.5 / 7.6 | Idealtv.es tu televisión online...

Edición: Jaén Edición Almería » Edición Granada » Personalizar 26 enero 2010 Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino Economía Más Actualidad Blogs Portada Local Deportes Gente v TV Ocio Participa Servicios **Bus car** IR

Alcalá Real Andújar Jaén Linares Provincia Úbeda

Estás en: Jaén - Ideal > Noticias Jaén > Un estudio de la Universidad de Granada propone medir la pobreza a partir del "umbral de subsistencia"

GRANADA

Un estudio de la Universidad de Granada propone medir la pobreza a partir del "umbral de subsistencia"

25.01.10 - 23:10 - EFE | GRANADA

0 votos Oceantarios | Comparte esta noticia »

Un investigador de la Universidad de Granada ha desarrollado un nuevo método para medir la pobreza y la exclusión social, con el que propone sustituir el criterio de "umbral de pobreza" por el de "umbral de subsistencia", así como la universalización de la renta básica.

Este nuevo método incluye indicadores que miden los fenómenos de pobreza desde el riesgo o la vulnerabilidad de la población hasta la fase de empobrecimiento, exclusión social y marginación que sufre un individuo, ha informado la Universidad de Granada.

La tesis doctoral ha sido desarrollada por un estudiante de la Universidad de Granada, actualmente profesor de la Escuela Universitaria de Jerez (Cádiz), Pedro Hernández Lafuente, con el título "El análisis de la pobreza y la exclusión social: una propuesta metodológica".

En su estudio, Hernández apuesta por una nueva forma de medir la pobreza en el campo de los ingresos económicos y rentas de patrimonio, incorporando el criterio de "umbral de subsistencia", que a juicio del investigador, es más objetivo que el concepto tradicional de "umbral de pobreza".

El autor del estudio, que ha revisado las distintas metodologías de medición de la pobreza y la exclusión aplicadas en los últimos diez años, ha detectado algunas deficiencias y debilidades en ellas que impiden una medición global, objetiva y dinámica.

En su trabajo, el investigador se ha basado en la revisión de datos empíricos obtenidos en sus propias investigaciones en distintas poblaciones andaluzas y residentes en zonas supuestamente deficitarias o empobrecidas.

Además, propone que la renta básica sea un derecho universal que permita cubrir desde las administraciones las necesidades de la población y completar los ingresos mínimos, con el fin de que las familias puedan subsistir.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad

Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo
Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses

TAGS RELACIONADOS

estudio, universidad, granada, propone, medir, pobreza, partir, umbral, subsistencia



Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

